

## 原水爆禁止2020年世界大会（オンライン）へのメッセージ

原水爆禁止2020年世界大会（オンライン）の開催を心よりお喜び申し上げます。

また、新型コロナウイルスが世界中で猛威を振るう中、本大会の成功に向けて準備を進めておられます実行委員会及び関係者の皆様に対し深く敬意を表します。

今月実施されます国民平和大行進をはじめ、この世界大会は「被爆者とともに、核兵器のない平和で公正な世界のために一人類と地球の未来のために」をテーマに開催されており、世界の核兵器禁止・廃絶へ大きく前進するものであると確信しております。

「非核平和都市宣言」を行っております本市といたしましては、戦没者追悼式の実施、原爆の日等での市庁舎のサイレン吹鳴と黙祷、国民平和大行進への側面的な支援などの諸事業を積極的に実施していきながら、戦争の悲惨さや平和の尊さを訴え、恒久平和を次世代に引き継いでいく取組を推進していきたいと考えております。

最後に、いまだ絶えることのない紛争の平和的解決を願い、今大会のご成功ならびにご参加の皆様方のご健勝、ご活躍を心から祈念申し上げます。

令和2年7月

熊本県荒尾市長 浅田 敏彦